



On the road to Scotland

publié le 01/04/2016

Après un départ à l'heure prévue, le trajet suit son cours. La nuit dans le bus a été courte, chacun cherchant la position idéale pour dormir. Il est 9h nous faisons un stop sur une aire d'autoroute pour petit déjeuner.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.